



## EXHORTO DEL PARTIDO VERDE

# Urgen a cuidar a animales

POR XIMENA MEJÍA

[lizett.mejia@gimm.com.mx](mailto:lizett.mejia@gimm.com.mx)

El grupo parlamentario del Partido Verde Ecologista en la Cámara de Diputados hizo un llamado a los gobiernos de los estados a emprender campañas de concientización para erradicar el abandono y maltrato de los animales de compañía.

Mediante un punto de acuerdo, el diputado federal de Verde Ecologista Juan Luis Carrillo Soberanis solicitó a los estados llevar a cabo campañas informativas sobre la tenencia responsable de animales de compañía, así como acerca de las posibles sanciones por maltrato y abandono.

El congresista enfatizó en la importancia de campañas de sensibilización respecto a la adopción responsable de mascotas y la necesidad de desalentar la compra y venta de animales como meros objetos de deseo.

El diputado federal Carrillo Soberanis recordó que, a pesar



Foto: Especial

Juan Luis Carrillo Soberanis solicitó a los estados llevar a cabo campañas informativas.

de existir legislaciones en la mayoría de las entidades que regulan el cuidado y bienestar animal, aún persisten casos de maltrato y abandono, siendo las mascotas las más vulnerables ante estos actos.

Mediante un comunicado expuso los datos de la Encuesta Nacional de Bienestar del Inegi, en donde se estima que, en México existen alrededor de 80 millones de animales de compañía, entre perros, gatos

y otras especies, pero lamentablemente, un 70% carece de un hogar estable.

Las y los diputados del Partido Verde Ecologista resaltaron que el abandono animal sigue siendo un problema estructural que requiere una intervención más amplia y la colaboración de todos los sectores de la sociedad para reducir esta cifra y garantizar el bienestar de los animales de compañía.